
 

 

 

 

 

DIRECCION DE PROMOCION ECONOMICA                        01-09-2022 

AURORA SARAY BERNAL OLIVAREZ 

 

 

 Por medio de la presente informo que el área de promoción 

económica hasta la fecha no ha llevado acabo ningún programa de 

la índole federal. 

 

 

Sin más por el momento agradezco de antemano la atención 

prestada al presente oficio. 

 


